

「アジアの新たな火災危険と防火システムを考える ～バングラデシュ・ケーススタディ～」

東京理科大学グローバルCOEプログラム

「先導的火災安全工学の東アジア教育研究拠点」主催

東京理科大学総合研究機構火災科学研究センター（千葉県野田市山崎2641、TEL 04-7124-1501、サテライトオフィス・東京都千代田区富士見1-4-11、TEL 03-3263-0431）が実施しているグローバルCOEプログラムである「先導的火災安全工学の東アジア教育研究拠点」主催による「アジアの新たな火災危険と防火システムを考える～バングラデシュ・ケーススタディ～」をテーマとするセミナー、及びパネルディスカッションが過日、大学近隣のベルサール飯田橋を会場に開催された。



①福山秀敏氏



②小林恭一氏

冒頭、主催者を代表して福山秀敏副学長（II写真①）が「今日は東アジアにおける火災危険と防火システムについて、バングラデシュを例に、セミナーを行います。私は特に国際関係の問題を統括しており、東京理科大学を代表して、バングラデシュから3人の先生方が来日、及び参加して頂いたことを感謝申し上げます。バングラデシュのサフィウラ学長、ナーマン・アメリカ国際大学のラマグナ学長、そして消防行政から消防・市民防衛庁のアブ・ナーム長官にも参加頂きました。その間、主催の趣旨が報告され、引き続き、火災科学研究センターカーの小林恭一教授（II写真②）からセミナー主催の趣旨が報告さ

れました。今日やむをえず欠席させて頂いた当校の藤島学長は『大変な勢いで発展を遂げているアジアを、火災の観点から考える貴重な機会になることを期待しております。私は特

に国際関係の問題を統括しており、東京理科大学は文部科学省の競争的研究資金の一種であり、当本から50名の国際消防救助隊と2機のヘリコプターを派遣し、救助、救援物資の搬送を行つたこと

を覚えておられると思います。このメッセージを預かりました。私は物理学者で、防災は門外漢です。火災は人類が生活をはじめから問題になり、長きに亘り研究が行われてきました。この重要な問題が討議されることに期待します」と挨拶。

引き続き、火災科学研究センターカーの小林恭一教授（II写真②）からセミナー主催の趣旨が報告され、引き続き、火災科学研究センターカーの小林恭一教授（II写真②）からセミナー主催の趣旨が報告され、

東京理科大学総合研究機関の高層複合ビルから火災が発生し、上階に延焼し、大きな被害を出しました。東京理科大学ではグローバルCOE活動の一環として、菅原進一、吉岡英樹氏（II写真⑨）、吉岡英樹氏（II写真⑩）

（II写真⑩）

（

